

SPARK & MOTINERS

4 Pièces

130 m²

Réf. 85126900

1 150 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la Moyenne Corniche à Beausoleil cette magnifique villa de 110 m² vous offre des vues imprenables sur la mer et la montagne. La propriété dispose de trois chambres spacieuses, idéales pour une famille à la recherche d'un cadre de vie paisible et reposant. La cuisine est entièrement équipée et donne sur un salon lumineux. Ce dernier s'ouvre sur une grande terrasse couverte où vous pourrez profiter de moments conviviaux en admirant le paysage environnant. Le jardin, bien entretenu, ajoute une touche de verdure et d'intimité à cette belle demeure. Le quartier calme et résidentiel assure ...

This magnificent 110 m² villa on the Moyenne Corniche in Beausoleil offers breathtaking sea and mountain views. The property has three spacious bedrooms, ideal for a family looking for a peaceful, relaxing setting. The fully-equipped kitchen opens onto a bright living room. The latter opens onto a large covered terrace where you can enjoy convivial moments while admiring the surrounding landscape. The well-kept garden adds a touch of greenery and privacy to this beautiful home. The quiet, residential neighborhood ensures an exceptional quality of life, while being only minutes from Monaco and ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

